單字發音練習
	母音 (a, e, i, o, u) 和子音 n, s 結尾
重音在倒數第二音節
	子音結尾
重音在最後
	有重音符號

	arroyo
	España
	fonema
	trabajar
	árbol
	América

	banco
	China
	arquitecto
	escribir
	bufón
	Canadá

	bebida
	Francia
	profesora
	mujer
	río
	allí

	bonito / bonita
	Holanda
	arquitectura
	vocal
	francés
	álbum

	buena / buenas
	tarea
	pintura
	local
	pájaro
	él

	bueno / buenos
	aldea
	cuñada
	haber
	escándalo
	cómo

	camisa
	hoy
	nuevo/a
	vulgar
	país
	mayoría

	canadiense
	mañana
	presente
	ayer
	todavía
	médico/a

	casa
	pasado/a
	momento
	señor
	había
	músico/a

	chico / chica
	antes
	Holanda
	comedor
	japonés
	fonética

	como
	hermano/a
	carpeta
	mejor
	Haití
	lápiz

	coreano/a
	antaño
	cerveza
	hablador
	composición
	simpático/a

	cosa
	deberes
	chorizo
	deber
	Japón
	alemán

	diosa / diosas
	alegre
	paella
	profesor
	conversación
	hígado

	divino / divino
	contento/a
	patata
	ordenador
	aplicación
	holandés

	estadounidense
	feliz
	cocido
	escritor
	taiwanés
	danés

	farmacia
	felices
	Alhambra
	frontal
	redacción
	irlandés

	Filipinas
	diccionario
	almohada
	azul
	fotografía
	inglés

	guapo / guapa
	cuaderno
	hombre
	cantar
	sofá
	champán

	hablaron
	foto
	cultura
	por
	fotógrafo
	jamón

	llama
	farmacia
	amable
	similar
	salón
	allá

	mesa
	oficina
	agradable
	hogar
	día / días
	civilización

	muralla
	despacho
	aire
	autor
	escuadrón
	retórica

	niño / niña
	aula
	gafa
	español
	Díos 
	habitación

	noche / noches
	clase
	gafas
	oral
	cántaro
	retención

	nombre
	sala
	antojo
	escribir
	espectáculo
	rehén

	peso
	hombre
	cuarto
	mayor
	bambú
	Jaén

	posible /s 
	abuelo/a
	libro
	menor
	tabú
	catalán

	silla
	nieto /a
	pluma
	peor
	israelí
	portugués

	tarde / tardes
	primo/a
	escuela
	decir
	carmesí
	jardín

	trabajo
	sobrino/a
	campana
	pintor
	consomé
	álamo

	vaso
	ahora
	tierra
	leer
	allá
	lámpara



